


Le projet pilote sur les soins palliatifs du Service paramédic d'Ottawa  - Une ressource communautaire pour les patients

Le Service paramédic d'Ottawa et l'Institut de recherche de l'Hôpital d'Ottawa (IRHO), en partenariat avec Excellence en santé Canada (ESC) et le Partenariat canadien contre le cancer (PCCC), lancent un programme pilote de soins palliatifs à Ottawa, qui sera ensuite étendu à d'autres régions de l'Ontario.

Ce programme pilote vise à apporter un soutien supplémentaire aux patients de notre communauté qui approchent de la fin de leur vie et qui préfèrent rester chez eux.  Si ces patients inscrits sur la liste vivent une crise où ils sont incapables d'obtenir une intervention rapide de leurs médecins primaires, ils pourront obtenir un soutien pour la gestion des symptômes par l'entremise du 911.

Cliquez ici pour obtenir des renseignements supplémentaires sur les objectifs du projet pilote et les critères d'inclusion.  Les coordonnées du programme sont les suivantes :  

Elizabeth Anderson Paramédic, Service paramédic d’Ottawa
Amanda Foubert Paramédic, Service paramedic d’Ottawa
Codirectrice du projet pilote sur les soins palliatifs du personnel paramédical d'Ottawa
2465, promenade Don, Ottawa Ontario, K1H 1E2
613 580-2494


The Ottawa Paramedic Service Palliative Pilot – A Community Resource for Patients 

[bookmark: _Hlk84931318]The Ottawa Paramedic Service along with the Ottawa Hospital Research Institute (OHRI), in partnership with Healthcare Excellence Canada (HEC) and the Canadian Partnership Against Cancer (CPAC) are launching a Palliative Care Pilot Program in Ottawa with later expansion to other regions in Ontario.

This pilot aims to add additional support for patients in our community who are approaching the end of their life and who would prefer to remain at home.  If these rostered patients experience a crisis where they are unable to access timely intervention from their primary providers, they will be able to obtain symptom management support through 911.

Click here for additional information regarding the pilot goals and the inclusion criteria.  The contact information for the program is:  

Elizabeth Anderson Paramedic, Ottawa Paramedic Service
Amanda Foubert Paramedic, Ottawa Paramedic Service
Ottawa Paramedic Palliative Pilot Co-Leads
2465 Don Reid Drive, Ottawa, Ontario, K1H 1E2
613 580-2494







